



John McAfee dobla su apuesta y predice que Bitcoin llegará a 1 millón en 2020

John McAfee, empresario estadounidense y defensor de la criptografía, duplicó su predicción a un millón de dólares para el precio del Bitcoin en 2020.

Refiriéndose a las recientes fluctuaciones en el valor de la criptomoneda en los últimos días, McAfee escribió este 15 de julio que se estaba «riendo» con la negatividad aparentemente exagerada:

«Bitcoin está a mediados de los 10 y la gente se preocupa. LMFAO!! ¿Por qué prestas atención a las fluctuaciones semanales? Mira los últimos meses FFS! Está aumentando drásticamente. Todavía estoy seguro de mi precio de BTC de 1 millón para finales de 2020. Las monedas alternativas como MTC y Apollo aumentarán 10 veces más».

Hasta ahora, Bitcoin ha perdido un 9% en la semana, casi el 4% en el día, según el índice de precios de Bitcoin, y se cotiza alrededor de 10,300 dólares.

Sin embargo, en el mes, el gráfico de la moneda muestra un aumento del 23% y limita un aumento del 100% durante el periodo de tres meses para presionar el tiempo.

Este verano, un informe del Wall Street Journal, reveló que los retornos vertiginosos de Bitcoin Trust de Grayscale Investments, que subieron casi un 300% en el año, se han asegurado su lugar como el fondo con mejor desempeño en el mercado.

En una entrevista reciente con Cointelegraph, McAfee pronosticó que dentro de 10 años, «no habrá ningún fiat en ningún lugar del mundo, todo será criptomoneda».

McAfee se encuentra actualmente en el exilio en Cuba, siendo un antigubernamental y que ha sido muy bienvenido por los usuarios, aún con los supuestos cargos de evasión de impuestos a los ingresos de Estados Unidos.

Anthony Pompliano, cofundador de Morgan Creek Digital Assets, predijo recientemente que la



John McAfee dobla su apuesta y predice que Bitcoin llegará a 1 millón en 2020

moneda alcanzaría los 100 mil dólares a finales de 2021.

En contraste con la visión alcista de McAfee sobre alts como doc.com Token (MTC) y Apollo (APL), la emisora estadounidense Max Keiser, predijo que el fenómeno de altcoin ha terminado y que todo el valor fluirá hacia bitcoin en el último mercado de criptoanuncios.